

WAZ

v.

Demo gegen das Eon-Kraftwerk Datteln 4

06.08.14 150 Radfahrer der „Tour de Natur 2014“ werden heute auf dem Neumarkt erwartet

Datteln. Am morgigen Donnerstag wird auf dem Neumarkt gegen den umstrittenen Kraftwerksbau Datteln 4 demonstriert. Rund 150 Demonstranten werden erwartet.

Die meisten davon kommen per Fahrrad nach Datteln. Sie sind Teilnehmer der „Tour de Natur 2014“, legen auf ihrer Fahrt von Bonn nach Dortmund einen Zwischenstopp in Datteln ein. Auf dem Neumarkt sind „verschiedene Aktionen“ geplant, heißt es. Auch am Kraftwerk fährt der Tross vorbei. Mitglieder der kraftwerkskritischen IG Meistersiedlung wollen ein Stück mitradeln und sehen die Tour de Natur als „Unterstützung im Kampf gegen den Weiterbau von Datteln 4“.

Gegen 10 Uhr wollen die rund 150 Radfahrer am Donnerstag auf dem

Neumarkt ankommen und dort demonstrieren. Danach geht die Fahrt über die Castroper Straße und Emscher-Lippe-Straße vorbei an der Kraftwerksbaustelle in Richtung Bochum weiter. Ein Nachtquartier bezieht die Gruppe in der Friedenskirche am Schiffshebewerk.

Ziel der Tour de Natur ist es, Bürgerinitiativen im ganzen Land zu unterstützen, die unter anderem gegen die Nutzung von Atom- und Kohlekraft kämpfen, schreiben die Organisatoren. Start war am 26. Juli in Bonn. Von dort aus ging es weiter durch das rheinische Braunkohlerevier in Richtung Ruhrgebiet, wobei die Aktivisten nicht nur gegen den Abbau und die Verstromung von Braunkohle sondern generell gegen Umweltbelastung protestierten.



150 Radfahrer der „Tour de Natur 2014“ demonstrieren heute gegen den Eon-Kraftwerksbau Datteln 4.

FOTO: HANS BLOSSEY